

# いつか 必ず きっと

ようこそ「キボウアリ中」へ。新入生を温かく迎え入れました。

今年度の入学式も、コロナ対策として、在校生は参加することができませんでしたが、先輩として、入学式前の環境整備と掲示物づくりを真心を込めて行いました。環境整備では、何も指示されなくても、分担して清掃活動を行う姿を見て、今年度もいけるぞ！と確信しました。掲示物の作成では、先輩に贈る最初のメッセージを何にするか？オメデトウでは当たり前すぎる、と楽しそうにこだわる姿を見て、完全燃焼軍団第2章の始まりを感じました。



## 1学期の最終日に作文「2年生になって」を書きました。

周りの目を気にしたり、失敗することを怖れてクールになるのではなく、何もしないことを怖れてください。失敗し、挫折するかもしれないけれど、熱く泥臭く汗だくで頑張る「本気」がカッコいいのです！ただし、頑張ろうという意識が強くなりすぎて、自分を押し殺してしまうことにはならないように注意してもらいたいです。作文「中学2年生になって」の一節を紹介します。

学校行事や部活動での一つ一つの活動ができることに感謝しながら、楽しく一年間を終えることができたらいいなと思います。[1組 片岡 来瞳さん]／今年は苦手なことにも挑戦してみたいと思います。学年や学級の行事など、少しずつ自ら進んで取り組んで行きたいです。[1組 須田 虹花さん]／やろうかなと悩んでいるものがあれば、必ずチャレンジして、色々なことを学び、経験していきたいです。[1組 津久井 りらさん]／僕は、親に対する態度がひどいので直したいです。反抗してしまうことが多いので、もう一度自分を見つめ直して一つ一つ直して頑張っていこうと思います。[1組 石川 歩さん]／二年生になった僕は、思いがこもっていて、あいさつをしてもらった人が嬉しいと思えるようなあいさつができるようにしたいです。[1組 大房 駿之介さん]／たくさんいろんな知識を吸収して、視野を広げ、将来の夢を固められるような一年間にしていきたいです。[1組 生田目 真理愛さん]／部活動では、自分たちが声を出して、一年生が自分たちを真似して声を出せるような活気あふれる部活動にしていきたいです。[1組 小野 泰河さん]／今までは、全然家の手伝いをしていなかったのですが、二年生になった今、家の手伝いを忘れずにやっていきたいです。[1組 床井 千真さん]／部活動では、人数が増えればレギュラー争いがあると思います。自分ももっと練習して大会で優勝できるようにチーム全員で頑張りたいです。[1組 平山 颯汰さん]／仲間との協力や助け合いなどを大切にしていきたいです。どんなことでも全力で頑張りたいです。[1組 岡田 実妃さん]／昔から目立つことが好きではなかったのですが、今年度からは、様々な人を助けていって信頼される先輩を目指していきたいです。[2組 松本 和士さん]／二年生になったからには、やるべきことを後回しにせず、ちゃんと勉強したいと思います。[2組 神山 稀紗奈さん]／二年生になったからには、はじめをしっかりとつけて、後輩から尊敬されるような先輩になれるように努力したいです。[2組 赤坂 陸太さん]／あいさつは、すれ違った人に明るくあいさつをしたいです。先生や友達、親にも積極的にあいさつできるようにしたいです。[2組 板垣 凜音さん]／いつ後輩に見られても大丈夫な先輩になり、国本中を今より良くできるような行動をしたいです。[2組 赤池 遙斗さん]／人助けをするために、そして、自分を変えるためにも、よく周りを見てそれから行動していきたいです。[2組 板垣 秋佳里さん]／楽しみなのは、宮チャレです。私の夢は小学校の先生です。その仕事を体験で

きるのがとても楽しみです。たくさん学んでいこうと思います。[2組 阿久津 美咲さん]／今年、体育祭があるので、クラスみんなと協力して優勝をねらいたいです。私は、美術部なので、シンボルマーク作りも頑張りたいです。[2組 宇梶 莉汐さん]／今までの生活を見直し、新しいことに挑戦しながら、先輩としてしっかりと生活し、楽しく過ごせる一年間にしたいです。[2組 石井 里和さん]／信頼できる部活動の仲間とたくさん練習して、努力して、結果を残せるよう努力を怠らず頑張りたいです。[2組 渡邊 里泉さん]／今年の目標は、自分から意見を言い委員会を引っ張り、この国本中をさらに良い学校にしたいです。[3組 三寄 健人さん]／私は片付けが苦手なので、ロッカーが少し汚い時があるので、きれいなままで保てるようにしたいです。[3組 小野 寿紗さん]／後輩にも先輩にもできるだけ多くの人にあいさつをできる人になれるように頑張りたいです。[3組 菅野 零士さん]／生活面では、早寝、早起きをして、生活リズムをくずさないようにしたり、苦手な食べ物を少しは食べる努力をしたいと思います。[3組 高柳 芽生さん]／意識したいと思うことは、人のために努力するということだ。人のためには自分のため、そう思っている。人への親切は、いずれ人からの親切になる。[3組 鈴木 雅明さん]／相手の目を見て話をすることや、相手の方に体を向けてあいさつをするなどを心がけようと思います。[3組 江俣 緋彩さん]／色々な行事を通して、他のクラスと争い合い、友情の輪をもっと広げられたら嬉しいです。[3組 矢野 雄大さん]／後輩は、僕たちのことを見て学ぶことが多いので、黙動と完全燃焼を一年生たちに行動で示していきたいです。[3組 松英 奏人さん]／後輩に対して、優しく気遣いができ、頼られるような先輩になっていきたいです。[3組 山畑 陽世さん]／テスト前の勉強だけでは授業にも追いつけなくなってしまうので、日頃から自主学習を充実した内容でたくさんできたらいいと思います。[3組 若山 咲緒里さん]／嫌なことから逃げる癖がついてしまい、楽しいことしかやらなくなってしまったので、頑張っ努力をしたいと思います。[4組 柴田 昊芽さん]／もはや当たり前前のことですが、当たり前前を当たり前にできるように先輩になりたいと思っています。[4組 坪子 遼祐さん]／宮チャレでは、自分で選んだ仕事をします。仕事の大変さや、誰かに喜んでもらえる嬉しさなどが分かる貴重なチャンスなので、任されたことは最後までちゃんとやりたいです。[4組 村山 陽菜さん]／今まで以上に勉強に力を入れていかないといけないと思います。勉強方法や時間を自分に合ったものを見つけられるように頑張っていきたいです。[4組 鈴木 葵斗さん]／人と話をするのが苦手なので、友達と仲を深めたり、新しい友達をつくれるようにしたいです。[4組 境 和華さん]／一年間というのは「長く」て「短い」時間です。その時間をどうするかは僕たち次第です。僕の目標は、「一年間楽しく生活したい」です。[4組 山中 夢翔さん]／遊ぶときは楽しんで取り組み、テスト前やちゃんとする時は、きちんと集中して勉強を行っていききたいです。[4組 小杉 萌々音さん]／まだしっかりした先輩になれるかは不安ですが、一年生たちに尊敬される先輩になりたいです。[4組 小室 鈴奈さん]／初めての生徒会なので、まだ緊張していますが、より良く明るい学校にするために企画したことを、全力で行いたいと思います。[4組 福田 真那さん]／部活動では、先輩として、後輩に色々なことを教えてあげられるようにしたいです。一年生にはテニス経験者もいるので、たくさん練習をして抜かされないように頑張りたいです。[4組 枝 莉子さん]

## 宮っ子チャレンジウィークに向け実行委員会を始動しました。

6月14日(月)～18日(金)に実施予定の社会体験学習に向け、実行委員の活動をスタートしました。宮っ子チャレンジウィークは、学校を離れて仕事に出かけることになる行事です。昨年度の12月に4時間かけて行った授業を復習しましょう。仕事をするためには、能力(知識・技術・資格・性格など自分を表現するための宝物)が欠かせません。しかし、能力だけでは、良い仕事を続けることはできないのです。良い仕事をする働く人になるためには、もうひとつの要素「想い」というものが必要なのです。「想い」とは、「誰かの役に立ちたい」「誰かを喜ばせたい」という心のエネルギーです。宮チャレでは、地域の働く人に接し、自分も体験することで、その「想い」をどのようにして目に見えるカタチとして表現しているのかを学んでください。

「想い」を表現できる働く人になるためには、自ら考え判断して行動する積極性が大切になります。その積極性を表現する第一歩があいさつなのです。あいさつを大切にしようという口うるさくいわれるのは、そういう理由もあるのです。社会に出てから求められることと、学校生活はつながっているのです。宮チャレ期間中、本気で取り組み、たくさんの「ありがとう」の言葉をかけていただいて、学校に戻ってきもらいたいと思います。夢や希望を膨らませ、自分自身の新たな可能性を見出せるような宮チャレになるよう、今まで通り、これからとことん準備していきましょう。

1 組	2 組	3 組	4 組
○小野 泰河 池田 陽香	◎板垣 秋佳里 笹沼 侑真	○滝童内 紫乃 武藤 史也	○鈴木 葵斗 久保田 衣菜

社会体験学習実行委員 ◎実行委員長 ○実行副委員長